

## Demi Keamanan Perayaan Nataru, Polres Solok Keraahkan 63 Personel Dalam Operasi Lilin Singgalang 2024

JIS Sumbar - [SOLOK.INDONESIA SATU.CO.ID](http://SOLOK.INDONESIA SATU.CO.ID)

Dec 21, 2024 - 22:52



**SOLOK** – Dalam rangka menjamin keamanan dan kenyamanan perayaan Natal dan Tahun Baru (Nataru) 2025, Polres Solok melaksanakan *Operasi Lilin Singgalang 2024* dengan mengerahkan 63 personel kepolisian. Operasi ini juga didukung personel gabungan dari TNI Kodim 0309 Solok, Dinas Perhubungan, Satpol PP dan Damkar, Jasa Raharja, serta instansi terkait lainnya.

Kapolres Solok AKBP Muari, S.IK, MM, MH melalui Kasat Lantas IPTU Rido, SH, MH menyampaikan bahwa operasi ini berlangsung mulai Sabtu, 21 Desember 2024, hingga 2 Januari 2025.

“Tujuan operasi ini adalah untuk menciptakan perayaan Natal dan Tahun Baru yang aman, selamat, tertib, dan lancar,” ungkap IPTU Rido.

Operasi ini difokuskan pada sejumlah titik strategis, termasuk objek wisata Villa Alahan Panjang, yang diperkirakan menjadi salah satu lokasi dengan potensi kemacetan, terutama saat perayaan malam tahun baru. Untuk itu, personel akan diterjunkan secara khusus untuk melakukan patroli.

Selain itu, upaya pembatasan angkutan berat juga akan diterapkan selama Operasi Lilin berlangsung. Pembatasan ini berlaku mulai pukul 22.00 WIB hingga 05.00 WIB di beberapa ruas jalan utama dalam wilayah hukum Polres Solok, seperti, Jalan Lintas Solok-Padang (Selayo-Lubuk Lasih), Ruas Jalan Solok-Bukittinggi (Tanjung Bingkung), dan Solok-Jambi (Saok Laweh).

Sebagai bagian dari Operasi Lilin, Polres Solok juga mendirikan dua posko pengamanan dan pelayanan yang berlokasi di Lubuk Selasih dan Simpang Koramil Selayo. Posko ini bertujuan untuk memberikan pelayanan cepat kepada masyarakat, baik dalam hal pengaturan lalu lintas maupun tindakan tanggap darurat.

“Melalui operasi ini, kami berharap masyarakat dapat merayakan Natal dan Tahun Baru dengan nyaman dan aman, tanpa kendala yang berarti di jalan maupun tempat wisata,” tambah IPTU Rido.

Terakhir, Kasat Lantas IPTU Rido juga mengingatkan masyarakat untuk tetap mematuhi peraturan lalu lintas dan mengikuti arahan petugas demi kelancaran bersama. (Amel)